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Provedor confirma 
versão de Zambelli 
sobre Delgatti na
Santa Casa de Guará
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Câmara de Aparecida abre CPI 
para investigar Piriquito sobre 
aluguel da sede do Poupatempo

Câmara de Lorena aprova novo 
subsídio para vereadores, 17
anos depois da última atualização

A Câmara de Aparecida 
aprovou a abertura de uma 
CPI (Comissão Parlamentar 
de Inquérito) contra o pre-
feito Luiz Carlos de Siqueira, 
o Piriquito (Podemos), para 
investigar o caso do contrato 

A Câmara de Lorena apro-
vou o projeto de resolução 
sobre os subsídios dos verea-
dores, que terão novos valores 

irregular para locação de uma 
sede para o Poupatempo. O 
chefe do Executivo já responde 
pela contratação na Justiça, em 
processo que o tirou do cargo 
por noventa dias.

a partir de janeiro de 2025. A 
medida seguiu solicitação do 
Tribunal de Contas.
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Estado decreta emergência contra dengue e facilita recursos
Prefeituras da região aguardam liberações para ampliar estrutura; medida foca compra de insumos contratações no setor

O aumento de casos e de 
mortes causados pela dengue 
levou o Governo do Estado a 
decretar emergência em saúde 
pública. A medida foi tomada 
após o território paulista atin-
gir trezentos casos da doença 
por cem mil habitantes e con-
firmar 31 mortes. A decisão foi 
anunciada pelo COE (Centro de 
Operações de Emergências).

Com decreto estadual, além 
do próprio governo de Tarcísio 
de Freitas (Republicanos), os 
municípios podem receber re-
cursos adicionais do Governo 
Federal. Em São Paulo, esses 
recursos serão destinados, 
prioritariamente, para aqui-
sição de máquinas de nebuli-

Andréa Moroni
RMVale

zação e insumos, contratação 
de pessoas e ampliação da 
capacidade da rede.

A RMVale (Região Metro-
politana do Vale do Paraíba) 
registrou até agora 22.546 
casos positivos de dengue. 
Pindamonhangaba, Guaratin-
guetá, Taubaté e Jacareí já ha-
viam publicado decreto emer-
gencial devido ao avanço da 
doença. Cidade com números 
mais alarmantes, Pindamo-
nhangaba tem confirmados 
4.206 casos. Os bairros com 
maior infestação são Ipê, Vila 
São Benedito, Mantiqueira, 
Pasin, Araretama e o distrito 
de Moreira César.

Em Lorena, o número de 
casos chegou a 740 e a Vi-
gilância Epidemiológica re-
gistrou cerca de trezentos 
atendimentos na Unidade 

de Hidratação, no Centro de 
Especialidades 2. O espaço, 
que fica no número 350 da 
rua Tupi, na Vila Hepacaré, foi 
montado para atender pacien-
tes com suspeita de dengue, 
de segunda a sexta-feira, das 
7h30 às 17h.

Guaratinguetá tem até o 
momento 1.207 casos con-
firmados. A Prefeitura tam-
bém disponibilizou um local 
específico para atendimento 
de pacientes com dengue, 
a UBS (Unidade Básica de 
Saúde) Dr. Oswaldo Cruz, que 
atende à rua Marcílio Dias, 
s/n. O trabalho de assistência 
aos pacientes é de segunda a 
sexta-feira, das 7h às 16h.

No Litoral Norte, Ubatuba 
tem 936 casos confirmados, 
São Sebastião 361 casos e 
Caraguatatuba 347 casos.
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Cuidados com materiais como pneus inutilizados são necessários no combate contra o Aedes aegypti

Investigados pela Polícia Federal sobre invasão online do CNJ, 
deputada e Delgatti receberam atendimento gratuito de hospital

A estreita ligação entre 
a deputada federal Carla 
Zambelli (PL) e a Santa Casa 
de Guaratinguetá chamou a 
atenção da Polícia Federal 
(PF) depois que o processo 
de investigação, com escutas 
e avaliação de documenta-
ções, revelou a internação 
do hacker Walter Delgatti 
Neto. O provedor do hospital, 

Rômulo Augusto Barros, co-
mentou o caso em entrevista 
à Rádio Máxima FM, após a 
PF solicitar ao STF (Supremo 
Tribunal Federal) uma apu-
ração sobre o atendimento 
em meio às investigações 
de invasão online ao site do 
CNJ (Conselho Nacional de 
Justiça).
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Prefeitura de Cruzeiro prorroga 
prazo para participações no 
Programa Jovem Empreendedor

Carla Zambelli, Yasumura e Barros, em inauguração na Santa Casa

Uniformes que serão entregues na rede municipal no próximo dia 11

Prefeitura anuncia 
entrega de uniformes 
para alunos da rede 
municipal de Lorena

A Prefeitura de Lorena 
anunciou nesta terça-feira 
(5) a entrega dos uniformes 
escolares para os 8,3 mil 
alunos da rede municipal 
de ensino. Em 2023, os es-
tudantes não receberam as 
peças devido a problemas 
com a empresa que ganhou 
a licitação para a entrega do 
material.

A secretária de Educação, 
Sônia Aquino, explicou que 
o maior problema foi a qua-
lidade do tecido apresentado 
pela empresa vencedora da 
licitação. “Nós tivemos que 
chamar sete empresas até 
conseguir a qualidade exi-
gida no edital de licitação”.

A atual administração, 
que assumiu em 2021, abriu 

Andréa Moroni
Lorena

licitação para compra de 
uniformes no segundo se-
mestre de 2022, após o 
período mais rigoroso da 
pandemia de covid. O Mu-
nicípio não distribuía o 
uniforme na rede escolar 
desde 2014.

Com o problema da quali-
dade resolvido, Sônia garan-
tiu que o material completo 
será entregue a partir da 
próxima segunda-feira (11). 
O kit oferecido pela Prefei-
tura contém duas camisetas 
manga curta; uma camiseta 
manga longa; uma jaqueta; 
uma calça; duas bermudas e 
um sacochila. Aos alunos do 
EJA (Educação de Jovens e 
Adultos) será entregue uma 
camiseta.

O Município destacou 
que estão sendo investidos 
cerca de R$ 5,4 milhões em 
recursos próprios.

Com investimento de R$ 5,4 milhões, 
Educação repassa kit com oito itens 
para cada criança da rede municipal

Foto: Reprodução SCG

Foto: Reprodução PML
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Câmara de Lorena reajusta 
subsídio de vereadores, 17 
anos após última alteração
Recebimentos passam de R$ 5,4 mil para R$ 10 mil a partir
da próxima legislatura; medida segue determinações do TCE

A Câmara de Lorena aprovou em 
única votação o projeto de resolução 
sobre os subsídios dos vereadores, 
que terão novos valores a partir de 
janeiro de 2025. A medida seguiu 
índices de solicitação do Tribunal 
de Contas.

De acordo com o presidente da 
Câmara de Lorena, Fábio Longui-
nho (PSD), o reajuste atende deter-
minações como o limite de 40% 

Da Redação
Lorena

referentes ao ganho de um deputado 
estadual para municípios com até 
cem mil habitantes, atualmente em 
R$29.469,99, ou seja, poderia chegar 
a R$ 11.787,99 e foi fixado em R$ 10 
mil. “Essa lei foi aprovada junto aos 
salários do prefeito e vice-prefeito. 
O Tribunal solicitou aos vereadores 
que fosse feita por resolução, a Câ-
mara assim o fez, revogando a lei e 
aprovando a resolução”.

Em outubro de 2022, o Legislativo 
aprovou reajustes nos vencimentos 
do prefeito, vice-prefeito e verea-
dores. Os valores, aprovados por 

unanimidade, elevaram os ganhos 
de R$ 16 mil para R$ 20 mil para o 
cargo de prefeito e R$ 5,4 mil para 
R$ 15 mil para o vice-prefeito. Na 
mesma sessão, que depois teve a 
votação derrubada a pedido do TCE, 
os vereadores haviam aprovado o 
novo subsídio dentro dos mesmos 
valores da proposta atualizada na 
segunda-feira (4).

O subsídio dos parlamentares não 
era reajustado desde 2008. O novo 
valor entrará em vigor em janeiro 
de 2025, 17 anos após a última 
atualização.

Foto: xxxxxxxxxxxx

Sessão da Câmara de Lorena; vereadores aprovaram reajuste de subsídios que passam a valer a partir de janeiro do próximo ano

Opinião!

A mais relevante autoridade 
para qualquer cidadão é o Pre-
feito. O gerente de sua cidade. 
É na cidade que tudo acontece, 
não no Estado e União, duas 
entidades mais fictícias do que 
reais. Só existem, mesmo, é 
como reflexo no bolso do con-
tribuinte. Tributos estaduais e 
federais são os que mais sacri-
ficam o brasileiro.
Não me canso de recordar An-
dré Franco Montoro, o profes-
sor de Introdução à Ciência do 
Direito da PUC-SP, que dizia: 
“Ninguém nasce na União ou 
no Estado. Nasce-se no muni-
cípio!”. E é no município que 
decorre a vida rotineira das 
pessoas. 
Esse ano haverá eleições mu-
nicipais. As mais importantes. 
Para escolher quem coman-
dará sua cidade é preciso 
indagar qual a real capacidade 
do prefeito para responder às 
demandas da população. Parece 
que existe um receio de que 
não haja suficiente combate à 
corrupção e que o recrudesci-
mento da violência paira como 
perigo concreto sobre o coti-
diano. 
Um prefeito tem de estar atento 
àquilo que o munícipe espera 
dele. Precisa estar disponível. 
Embora não seja fácil, tem 
de receber os munícipes ao 
menos uma vez por semana. 
Atendê-los, ouvi-los, anotar 
suas reclamações. Cuidar delas 
e responder. E ser honesto. 
Verdadeiro. Não tergiversar. 
Se algo não está na alçada de 

sua competência, explicar com 
franqueza. 
O chefe do Executivo local 
precisa levar a sério a respon-
sividade, a sua capacidade de 
atender às demandas da cida-
dania e elevar a qualidade de 
vida em seu município. Fazer o 
máximo para que a segurança 
em sua cidade garanta o nível 
ótimo de tranquilidade aos 
habitantes é uma obrigação que 
deve preocupar cada prefeito 
brasileiro. O Anuário Brasileiro 
de Segurança Pública de 2022 
identificou o Brasil como o 
oitavo país com maior número 
de mortes violentas. Isso não 
é motivo de orgulho, senão de 
vergonha. Criar vizinhança 
solidária, fortalecer a Guarda 
Municipal, apoiar a Polícia 
Militar e a Polícia Civil é algo 
que está no rol das obrigações 
mais sérias e mais esperadas 
de cada político interessado em 
governar sua cidade. 
Visitar as escolas, conversar 
com professores, funcioná-
rios e alunos, conversar com 
os pais dos alunos, mostrar 
ao candidato a Prefeito qual a 
real situação de sua cidade. E 
mal não lhe faria esse contato 
com a população, deixando um 
pouco de lado os áulicos. Estes 
só falam o que o Prefeito quer 
escutar. Em regra, só fazem 
mal a ele e à cidade. 
*José Renato Nalini é Reitor 
da UNIREGISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNINOVE e 
Secretário-Geral da ACADEMIA 
PAULISTA DE LETRAS.

Opinião!
Sua Excelência, o Prefeito

*José Renato Nalini

Política a conta-gotas...

Vereador Fafá

E agora, Fafá???
Corre na boca pequena de Cru-

zeiro que o já declarado postulante 
a prefeito, vereador Fafá, está mais 
perdido que “cachorro quando cai do 
caminhão de mu-
dança”, em ter-
mos de partido. 
A princípio, tudo 
leva crer que lhe 
faltou planeja-
mento partidário, 
quando ficou ‘jo-
gando’ nas redes 
sociais que seria o candidato da 
oposição, sem considerar que Juarez 
Juvêncio é o presidente do Podemos 
e tem outros interesses... 

E agora, Diego???
E por falar em Juarez Juvêncio, 

está mais que notório que ele deverá 
de fato ser o vice de Diego Miranda, 
em que pese o vereador também pre-
cisa definir partido e grupo, porque já 
levou um ‘duplo tapetão’ – excluído 
do PSD, levou o fora do União Brasil 
e, por último, do Republicanos.

Salvação da lavoura
Como diz o ‘dito popular’: “nem 

tudo está per-
dido”. Aliás 
para  Diego 
Miranda, ape-
nas uma parte. 
Por ironia do 
destino, co-
menta-se que 
seu paradeiro 
partidário po-

derá ser o Solidariedade, coinciden-
temente sob o comando do empre-

Paulo Torino

sário Beto do Renato, casualmente 
tio do prefeito Thales Gabriel, cujo 
afilhado é Kleber Silveira. Compli-
cado, hein...

Recorrendo à instância...
...superior E para quem pensou 

que Dani Dias desistiria com faci-
lidade a lançar sua pré-candidatura 
pelo Republicanos, se enganou. Ela 

terminou a última sexta-feira com 
a afirmativa que tem a preferência 
para concorrer a à Prefeitura de Gua-
ratinguetá pelo partido do governa-
dor Tarcísio de Freitas. E quem ficou 
de alinhavar os prós e contras foi 
nada mais que o presidente estadual 
do Republicanos, Roberto Carneiro.

Atirando no próprio pé...
Parece que o vice Regis Yasu-

mura, que pretende ser prefeito de 
Guará, teve um momento insano 
durante uma entrevista na Máxima 
FM, quando se recusou falar sobre a 
fragilidade da barragem dos Mottas 
– devido às fortes chuvas da semana 
passada – alegando que este assunto 
compete aos técnicos. Ah! Disseram 
que a ‘chuva de críticas’ sobre o seu 
posicionamento se deu quando ele 
disse que políticos estavam aprovei-
tando da ocasião apenas para ganhar 

alguns likes nas redes sociais!!!

Efeito imediato
Ainda sobre o posicionamento de 

Regis sobre a barragem dos Mottas, 
o Jardim Tamandaré inteiro se mani-
festou em repúdio às suas palavras 
e, quando tentou se justificar em 
outra ocasião, piorou a situação. 
Perguntem ao Luiz Gustavo, ou 
melhor, confiram os comentários do 
Facebook!!!

Pagando bem, para...
...cobrar mais – A Câmara de 

Lorena acertou o reajuste dos sub-
sídios dos vereadores para próxima 
Legislatura, ou seja, a partir de 2025. 
Levando em consideração o período 
congelado, a nova realidade econô-
mica e outros detalhes, o presidente 
Dr. Fabio Longuinho, acredita que 
com maior remuneração, mais justas 
as cobranças.

Custo zero 
Sobre aumento de salários, por 

mais que a Câmara projete novos 
subsídios para a classe política, o 
prefeito Sylvio Ballerini continua 

saindo a ‘custo 
zero’ aos cofres 
públicos. Desde 
quando assumiu 
o comando da 
Prefeitura de 
Lorena, Sylvi-
nho fez sua op-
ção em conti-
nuar recebendo 

sua aposentadoria pela USP, onde 
trabalhou quase que mais tempo do 
que já teve de vida. 

O que muitos querem saber
Quando o jurídico da Prefeitura 

de Cachoeira Paulista vai acionar 
o vereador Bebê do São João no 
Ministério Público sobre o destino 
que deu no quiosque o qual era 
permissionário?

Inconsistentes
É voz corrente pelos corredores 

do Judiciário de Cachoeira Paulista 
que a trama daquela ‘meia dúzia de 
vereadores’ – que sobrevivem à mer-
cê do Mandraque – em armar uma 
comissão processante na Câmara, na 
tentativa de barrar a candidatura do 
prefeito Antonio Mineiro à reelei-
ção, não vai rolar. Até os estagiários 
de direito sabem que as bases são 
inconsistentes, além deles também...

Cada um dá o que tem...
Enquanto Paulo Torino soma 

sua baixa expectativa de votos 
com a rejeição de Vito Ardito numa 
majoritária pela Prefeitura de Pin-
damonhangaba, 
o mercado po-
lítico observa 
num outro ex-

tremo da pré-
-campanha Ri-
cardo Piorino 
como o nome 

mais comentado pelas esquinas 
da cidade – provavelmente pela 
quantidade de obras e inaugurações 

espalhadas por todos os bairros e, 
por fim, o concorrente Vela do PT 
destilando críticas e se oferecendo 
como a solução para todos proble-
mas que ocorrem, porém, sem um 
plano consistente.

E por falar no ex-prefeito...
...Vito Ardito – ele e seu com-

panheiro de chapa Paulo Torino 
com certeza não ficaram satisfeitos 
com os comentários do jornalista 
da Metropolitana, Silvio Sanzoni. 
Durante seu programa esta semana, 
assim que propagou a notícia que se-
rão candidatos, 
Sanzoni falou 
primeiro ‘do 
que nunca foi 
e talvez nunca 

será’ – no caso 
Torino – e de 
Vito, que na sua 

opinião, está na hora de pendurar a 
chuteira. Considerou também que se 
a população de Pindamonhangaba 
não conseguir sentir a diferença 
do ‘governo velho e passado’, em 
relação ao novo do Dr. Isael Domin-
gues – que mudou completamente a 
cidade em toda sua estrutura física 
e econômica – ficará difícil a situa-
ção futura. Quanto a Ardito ter sido 
mencionado numa recente pesquisa 
eleitoral, Silvio interpretou que seu 
nome é como Coca-Cola, sempre é 
lembrado, mas nem todos bebem... 

Diego Miranda

Roberto Carneiro e Dani Dias

Sylvio Ballerini

Ricardo Piorino

Herivelton Vela

Vito Ardito
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Câmara de Aparecida abre CPI para investigar 
Piriquito sobre aluguel da sede do Poupatempo
Nova Comissão é aprovada 15 dias depois de denúncia do Ministério Público ser acatada pela 
Justiça; acusação já foi foco de votação em 2023, que deu ganho ao prefeito e arquivou o caso

A Câmara de Aparecida 
aprovou, por 6 votos a 3, 
um novo pedido de aber-
tura de uma CPI (Comissão 
Parlamentar de Inquérito) 
contra o prefeito Luiz Car-
los de Siqueira, o Piriquito 
(Podemos), para investigar 
o caso do contrato irregular 
para locação de uma sede 
para o Poupatempo. O chefe 
do Executivo já responde 
pela contratação na esfera 
judicial, em processo que o 
tirou do cargo por noventa 
dias.

A aprovação ocorreu em 
decorrência da denúncia 
feita pelo MP (Ministério 
Público) sobre irregularida-
des no contrato de aluguel 
do prédio localizado no nú-
mero 79 da praça Benedito 
Meirelles, no Centro.

Com base na acusação, 
o vereador André Montei-
ro, o Padrinho (Patriota), 
apresentou o pedido de CPI 
na última semana. Como 

Marcelo A. dos Santos
Aparecida

denunciante, Monteiro não 
participou da votação, sendo 
substituído por seu suplente, 
Claúdio Gibeli (Patriota), que 
votou a favor da denúncia, 
junto com outros cinco par-
lamentares, Valdemir Budão 
(PL), Simone do Fram (PSDB), 
Liliane Gabriele dos Santos, 
a Gabi (PL), Carlos Alexandre 
Rangel, o Xande (PSD) e José 
Fábio Borges (PTB).

Três parlamentares vota-
ram contrários à abertura 
da Comissão, Gu Castro 
(PSDB), Juninho Corpo Seco 
(Podemos) e Carlos Roberto 
Pinto, o Bombom (Podemos), 
suplente de Ana Alice Braga 
Vieira (Podemos), que tam-
bém não pode votar, já que 
a proprietária do prédio 
locado por Piriquito é Ma-
ria Aparecida Braga Vieira, 
ex-sogra do prefeito e mãe 
da vereadora.

A Comissão foi formada 
após sorteio no plenário, 
que def iniu Corpo Seco 
como presidente, José Fábio 
Borges como relator e Xande 
para o cargo de membro. 
Borges informou que o pró-

na esfera judicial, que está 
em análise no Tribunal de 
Justiça de São Paulo.

As investigações começa-
ram em agosto do ano passa-
do, quando a Justiça aceitou 
a denúncia do Ministério 
Público contra a Prefeitura 
em relação ao aluguel do 
prédio onde funciona o 
Poupatempo. Segundo o MP, 
o contrato foi realizado de 
forma direta e sem obser-
var as formalidades legais, 
beneficiando a ex-sogra do 
prefeito.

Diante das evidências 
apresentadas pelo MP, a juí-
za da Comarca de Aparecida, 
Luísa Tostes de Oliveira, 
deferiu o pedido de suspen-
são de qualquer pagamento 
da Prefeitura diretamente 
à Maria Aparecida em de-
corrência do contrato de 
locação, sob pena de multa 
diária no valor de R$ 10 
mil, devendo o Executivo 
depositar em juízo o valor 
do aluguel (R$ 6 mil) para 
resguardar o interesse da 
locadora para a hipótese de 
improcedência da ação.

O prefeito Piriquito (esq.), será investigado por uma CPI; André Monteiro (dir.) teve pedido acatado na Câmara

o vice Zezão da Concretagem 
(Podemos) está à frente da 
Prefeitura.

A redação do Jornal Atos 
entrou em contato com 
Piriquito, que se recusou 
a comentar a decisão da 
Câmara, mas revelou que 
aguarda o desfecho do caso 

Foto: Arquivo Atos

ximo passo será a notifica-
ção ao prefeito, que terá dez 
dias para se defender.  

Essa não foi a primeira 
vez que o tema foi assunto 
de CPI na Câmara. Em outu-
bro de 2023, o Legislativo 
aprovou por 5 votos a 3 o 
relatório final que pedia o 

arquivamento da denúncia 
contra o contrato para a 
sede do Poupatempo. Na 
época, os vereadores foram 
contrários ao afastamento 
do prefeito, diferente da de-
cisão do Judiciário que afas-
tou Piriquito por noventa 
Dias. Desde o último dia 23, 

Prefeitura de Cruzeiro 
prorroga inscrições de 
programa que oferece 
auxílio desempregados 
Projeto Jovem Empreendedor conta com trinta vagas 
disponíveis a interessados em espaço no mercado; ação 
oferta curso de capacitação e bolsa-auxílio de R$ 400

A Prefeitura de Cruzeiro 
prorrogou o prazo para as 
inscrições no Programa Jovem 
Empreendedor, que concederá 
bolsa-auxílio e cursos de ca-
pacitação para moradores de 
15 a 29 anos. A iniciativa tem 
como público-alvo homens e 
mulheres que buscam con-
quistar o primeiro emprego 
ou reingressar no mercado de 
trabalho.

Em nota publicada em suas 
redes sociais, a Prefeitura 
informou que os interessados 

Lucas Oliveira
Cruzeiro

em participarem do progra-
ma poderão se inscrever até 
às 14h da sexta-feira (8) na 
sede da secretaria de Desen-
volvimento Econômico e Tu-
rismo, que fica à rua Doutor 
Celestino, nº 1.620, no bairro 
Vila Canevari. Lançado pelo 
Município no último dia 15, o 
projeto previa inicialmente o 
encerramento das inscrições 
na última quinta-feira (29). 

Segundo o Executivo, o 
Jovem Empreendedor possui 
trinta vagas, sendo que vinte 
delas englobam um curso 
de empreendedorismo e 
turismo e uma bolsa-auxílio 
mensal de R$ 400. Em con-
trapartida ao recebimento 
do dinheiro por seis meses, 

os vinte selecionados prestarão 
serviços na Prefeitura por qua-
tro horas diárias. As outras dez 
vagas do programa garantem 
direito apenas a realização 
do curso de capacitação, não 
sendo necessário que o sele-
cionado trabalhe na sede da 
administração municipal. 

Além das cópias e origi-
nais do RG (Registro Geral) 
e CPF (Cadastro de Pessoa 
Física), os interessados em 
participarem do programa, 
que devem morar em Cru-
zeiro pelo menos há dois 

Foto: Reprodução EBC

Jovens se reúnem para grupo de estudos; Cruzeiro prorroga prazo de inscrições em programa de qualificação

EDITAL DE INTIMAÇÃO  
 

O BEL. HUMBERTO ANDRADE COSSI, Oficial de 
Registro de Imóveis, Títulos e Documentos e Civil de 
Pessoa Jurídica da Comarca de Guaratinguetá, Estado 
de São Paulo, na forma da lei, etc., 
 

Em virtude de em todas as tentativas de intimação pessoal através do Registro 
de Títulos e Documentos a mesma não ter sido encontrada, encontrando-se a 
mesma em lugar incerto e não sabido, faz a presente INTIMAÇÃO por edital 
de: ULISSES RODRIGUES, brasileiro, viúvo, vendedor, RG. 8X.08X.34X-X-
SSP-SP, CPF. 5X8.5X7.6X8.9X. O intimado devera comparecer a este 
Registro Imobiliário, situado na Rua Dr. Castro Santos, nº 287 - Campo do 
Galvão, nesta cidade de Guaratinguetá, horário de expediente das 09:00 às 
16:00 horas, para efetuar o pagamento da importância, posicionada em 
07  de Março de 2024, de R$ 1.658,23, sujeita à atualização monetária, 
aos juros de mora até a data do efetivo pagamento e às despesas de 
cobrança (intimação e publicação de edital), somando-se, também, o(s) 
encargo(s) que vencer(em) no prazo da intimação; do qual são devedores 
em decorrência de atraso no pagamento de prestações relativas ao Contrato 
por Instrumento Particular de Mútuo de Dinheiro Condicionado com 
Obrigações e Alienação Fiduciária, com caráter de escritura pública na forma 
do artigo 61 e seus parágrafos, da Lei 4.380 de 21.08.64, alterada pela Lei 
5.049, de 29.06.66, emitido aos 21.01.2015, que tem por objeto o imóvel 
situado na Avenida São Dimas, nº 305, Apto 21, BL 01, Res. São Dimas - 
Guaratinguetá-SP, objeto da matrícula no CRI sob número 43.175. 
O prazo para pagamento da dívida é de 15 (quinze) dias a contar da terceira 
e última publicação deste edital, que será publicado nos dias 05, 06 e 07, do 
corrente mês, sob pena de consolidação da propriedade do imóvel na 
pessoa da credora, requerente da intimação, CAIXA ECONÔMICA 
FEDERAL - CEF, nos termos do artigo 26 § 7º da Lei nº 9.514/97. 
 

Guaratinguetá, 05 de março de 2024. 
 

Humberto Andrade Cossi 
Oficial 

 

EDITAL DE INTIMAÇÃO  
 

O BEL. HUMBERTO ANDRADE COSSI, Oficial de 
Registro de Imóveis, Títulos e Documentos e Civil de 
Pessoa Jurídica da Comarca de Guaratinguetá, Estado 
de São Paulo, na forma da lei, etc., 
 

Em virtude de em todas as tentativas de intimação pessoal através do Registro 
de Títulos e Documentos os mesmos não terem sido encontrados, 
encontrando-se os mesmos em lugar incerto e não sabido, faz a presente 
INTIMAÇÃO por edital de: KAREN DANIELLE SOARES DOS SANTOS, 
brasileira, casada, RG. 28.xxx.xxx-5-SSP-SP, CPF. 216.xxx.xxx-58 e 
PAULO FERNANDES DE JESUS, 26.xxx.xxx.X.SSP.SP, CPF. 
159.xxx.xxx.39. Os intimados deverão comparecer a este Registro 
Imobiliário, situado na Rua Dr. Castro Santos, nº 287 - Campo do Galvão, 
nesta cidade de Guaratinguetá, horário de expediente das 09:00 às 16:00 
horas, para efetuar o pagamento da importância, posicionada em 07 de 
março de 2024, de R$ 5.443,51 (cinco mil quatrocentos e quarenta e três 
reais e cinqüenta e um centavos), sujeita à atualização monetária, aos 
juros de mora até a data do efetivo pagamento e às despesas de 
cobrança (intimação e publicação de edital), somando-se, também, o(s) 
encargo(s) que vencer(em) no prazo da intimação; do qual são devedores 
em decorrência de atraso no pagamento de prestações relativas ao Contrato 
por Instrumento Particular de Mútuo de Dinheiro Condicionado com 
Obrigações e Alienação Fiduciária, emitidos aos 21.10.2023, que tem por 
objeto o imóvel situado na Praça Conselheiro Rodrigues Alves, número 
104, sala 06, 2º andar do Edifício Dilo, CEP: 12500-020– Guaratinguetá-
SP, objeto da matrícula no CRI sob número 38.066. O prazo para 
pagamento da dívida é de 15 (quinze) dias a contar da terceira e última 
publicação deste edital, que será publicado nos dias 5, 6 e 7, do corrente 
mês, sob pena de consolidação da propriedade do imóvel na pessoa da 
credora, requerente da intimação, CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - CEF, 
nos termos do artigo 26 § 7º da Lei nº 9.514/97. 

Guaratinguetá, 05 de Março de 2024. 
Humberto Andrade Cossi 

Oficial 

EDITAL DE INTIMAÇÃO  
 

O BEL. HUMBERTO ANDRADE COSSI, Oficial de 
Registro de Imóveis, Títulos e Documentos e Civil de 
Pessoa Jurídica da Comarca de Guaratinguetá, Estado 
de São Paulo, na forma da lei, etc., 
 

Em virtude de em todas as tentativas de intimação pessoal através do Registro de 
Títulos e Documentos a mesma não ter sido encontrada, encontrando-se a 
mesma em lugar incerto e não sabido, faz a presente INTIMAÇÃO por edital de: 
Paulo Fernandes de Jesus, brasileiro, casado, advogado, RG. 2X.14X.98X-X-
SSP-SP, CPF. 1X9.4X9.6X8.3X e sua mulher Karen Danielle Soares dos 
Santos, brasileira, funcionária pública municipal, RG. 2X.3XX83X5-SSP.SP, 
CPF. 21X.370XXX-5X. Os intimados deveram comparecer a este Registro 
Imobiliário, situado na Rua Dr. Castro Santos, nº 287 - Campo do Galvão, nesta 
cidade de Guaratinguetá, horário de expediente das 09:00 às 16:00 horas, para 
efetuar o pagamento da importância, posicionada em 07  de Março de 
2024, de R$ 4.157,03, sujeita à atualização monetária, aos juros de mora 
até a data do efetivo pagamento e às despesas de cobrança (intimação e 
publicação de edital), somando-se, também, o(s) encargo(s) que vencer(em) no 
prazo da intimação; do qual são devedores em decorrência de atraso no 
pagamento de prestações relativas ao Contrato por Instrumento Particular de 
Mútuo de Dinheiro Condicionado com Obrigações e Alienação Fiduciária, com 
caráter de escritura pública na forma do artigo 61 e seus parágrafos, da Lei 
4.380 de 21.08.64, alterada pela Lei 5.049, de 29.06.66, emitido aos 
21.01.2015, que tem por objeto o imóvel situado na Praça Conselheiro 
Rodrigues Alves, nº 104, Escritório 05 – 2º Andar, do Edifício Dilo – Centro 
- Guaratinguetá-SP, objeto da matrícula no CRI sob número 38.066. O prazo 
para pagamento da dívida é de 15 (quinze) dias a contar da terceira e última 
publicação deste edital, que será publicado nos dias 05, 06 e 07, do corrente 
mês, sob pena de consolidação da propriedade do imóvel na pessoa da 
credora, requerente da intimação, CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - CEF, nos 
termos do artigo 26 § 7º da Lei nº 9.514/97. 

Guaratinguetá, 05 de março de 2024. 
 

Humberto Andrade Cossi 
Oficial 

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Licitação

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 08/2024 - PROCESSO 64/2024
O Município de Lorena-SP torna público a Abertura da Licitação na Modalidade Pregão 
Eletrônico, do tipo menor preço por item, cujo objeto é a Registro de Preço para eventual 
contratação da prestação de serviços de segurança não armada e controlador de 
acesso, pelo período 12 (doze) meses, que do dia 05 de março de 2024 a 21 de março 
de 2024 até às 08:00h (Horário de Brasília), estará recebendo as Propostas de Preços 
referentes a esta Licitação, no Endereço Eletrônico: https://www.licitalorenasp.com.br/
home.jsf;jsessionid=gTR16imQH8imeL9ZcIDlUif7s6EmqLNLfjMtCbZ_.ip-172-31-20-
155?windowId=7ed/. A Abertura das Propostas acontecerá no dia 21 de março de 2024 
às 08:05h (Horário de Brasília) e o Início da Sessão de Disputa de Lances ocorrerá a partir 
das 09:00h do mesmo dia. Informações (12) 3185-3000, ramal 3041 ou 3046, das 09h às 
17h, ou no site: www.lorena.sp.gov.br.

PREFEITURA DE GUARATINGUETÁ

Aviso de abertura de Licitação. Processo: Concorrência Eletrônica nº 
002/2024. Objeto: Reforma de quadras poliesportivas no município de 
Guaratinguetá. Edital e local da sessão pública: www.licitacoesguaratingueta.
com.br . Data da sessão: 22/03/2024 às 14:30 horas.

anos, precisam apresentar 
na secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico e Turismo 
uma foto 3x4, comprovante 
de residência e cópia do his-
tórico escolar. 

Após avaliar e entrevistar 
os candidatos, o Município di-
vulgará no dia 21 de março a 
lista dos trinta aprovados em 
seu site. Os demais detalhes 
e critérios do programa po-
dem ser conferidos no edital 
disponível no link cruzeiro.
sp.gov.br/edital-02-2024-pro-
grama-jovem-empreendedor/.
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Provedor confirma versão de Zambelli sobre 
internação de hacker na Santa Casa de Guará
Investigados pela Polícia Federal, deputada e Delgatti receberam atendimento gratuito de hospital; 
ligação entre parlamentar e entidade foi revelada em meio a processo de invasão online do CNJ

A estreita ligação entre 
a deputada federal Carla 
Zambelli (PL) e a Santa Casa 
de Guaratinguetá chamou 
atenção da Polícia Federal 
(PF) depois que o processo de 
investigação, com escutas e 
avaliação de documentações, 
revelou a internação do ha-
cker Walter Delgatti Neto. O 
provedor do hospital, Rômulo 
Augusto Barros, comentou o 
caso em entrevista à Rádio 
Máxima FM, após a PF solici-
tar ao STF (Supremo Tribunal 
Federal) uma apuração sobre 
o atendimento em meio às 
investigações de invasão on-
line ao site do CNJ (Conselho 
Nacional de Justiça).

Na última sexta-feira (1), o 
caso foi divulgado em maté-
ria no G1, portal de notícias 
do Grupo Globo, destacando 
o relatório da Polícia Federal 
com a solicitação ao STF, en-
tregue na última quinta-feira 
(29), para apuração sobre o 
contato que levou Delgatti a 
Guaratinguetá.

O hacker e Carla Zambelli 
são suspeitos de terem in-
vadido o sistema online do 
CNJ para inserir documentos 
falsos que teriam como alvo 
o ministro do STF, Alexandre 
de Moraes. Além de invasão 
de dispositivo informático, a 
dupla é acusada de falsidade 
ideológica.

À emissora de Guaratin-
guetá, Barros seguiu a linha 
apresentada pela deputada 
ao G1 e contrariou pontos 
da PF que havia indicado 

Da Redação
Guaratinguetá

uma tentativa de ocultar a 
identidade de Delgatti, pos-
sivelmente para evitar expor 
a relação existente entre o 
hacker e a parlamentar.

O G1 frisou que a deputada 
revelou, em novembro de 
2023, ao blogue da jornalista 
Andréia Sadi, que havia pro-
videnciado o transporte de 
Delgatti até a Santa Casa, em 
viagem entre Brasília e Gua-
ratinguetá, negando irregu-
laridades no episódio, versão 
acompanhada pelo provedor 
“... ela (Carla Zambelli) me 
ligou e falou ‘Rômulo, eu 
tô (sic) com um membro da 
minha equipe que é da área 
de informática, que cuida do 
meu site e ele está muito mal. 
Estou precisando que você 
me ajude’. Eu falei ‘Lógico, 
Carla, você encaminha ele 
pra cá’. Aí eu perguntei a ela 
‘Mas por quê?... aí em Brasília 
não tem hospital que possa?’. 
Ele (Delgatti) estava em Bra-
sília, veio de carro”, contou.

Barros negou que a par-
lamentar teria pedido sigilo 
sobre o nome do paciente e 
afirmou que nos registros 
da Santa Casa constam o 
nome de Walter Delgatti 
Neto. Perguntado se os dados 
do paciente no prontuário 
estariam à disposição da 
investigação da PF, o prove-
dor garantiu que não haverá 
problema para uma possível 
busca sobre o caso.

“O nome que está é do 
Walter, ficou uma semana 
conosco. Sobre o prontuário, 
já pedi pra levantar, porque 
surgiu (denúncia) no fim de 
semana, eu acho. Então pedi 
já pra administração levan-

tar o prontuário pra deixar 
à disposição das autoridades 
que quiserem observar”.

O relatório da Polícia Fe-
deral revela que, durante 
depoimento, o hacker disse 
que ficou na ala particular 
da Santa Casa sem pagar 
nada pelo atendimento. A 
informação levantou suspei-
tas da PF sobre influência 
política, já que Zambelli 
enviou recursos por meio 
de emendas parlamentares 
para o hospital nos últimos 
anos, como um repasse de 
R$ 3 milhões. “Não vejo 
relevância, porque não é só 

Walter que nós tratamos de 
uma maneira... graciosa, sem 
cobrar. Alguns pacientes a 
pedido do Bertaiolli (Marco 
Aurelio, ex-deputado federal), 
a pedido da Adriana Ventu-
ra (deputada federal pelo 
Partido Novo) e a pedido de 
outros deputados, atendemos 
também como cortesia, em 
agradecimento à emenda 
parlamentar que nos é en-
viada”, exemplificou Barros.

Uma matéria publicada 
pelo Jornal Atos, em outu-
bro de 2023, traz informa-
ção sobre a participação 
da deputada no evento que 

comemorou a entrega de um 
tomógrafo, ao lado do prove-
dor, do prefeito Marcus Soliva 
(Republicanos) e do parceiro 
correligionário e vice-pre-
feito Régis Yasumura (PL). 
A compra do equipamento e 
a reforma de instalações do 
hospital foram executadas 
com recursos destinados pela 
deputada por meio de emenda 
parlamentar. “Ela (Zambelli) 
não doou (destinação par-
lamentar) R$3 milhões, ela 
doou R$4 milhões. Tinha 
doado (sic) quase R$1 milhão 
antes, por uma visita que nós 
fizemos à ela, em Brasília. Se 

sensibilizou com o hospital.”, 
contou o provedor, que frisou 
ainda o motivo pelo atendi-
mento gratuito a Delgatti. “Ela 
não pediu para ser gratuito. 
Nós, da Santa Casa, achamos 
por bem, por cortesia e por 
gratidão, não cobrar. Essa 
despesa do rapaz foi em torno 
aí de uns R$10, R$ 12 mil. 
Perto do que ela nos enviou, 
de emendas, não é nada”.

A reportagem do Jornal 
Atos procurou a diretoria do 
hospital para mais detalhes 
sobre o caso, mas nenhuma 
resposta foi encaminhada até 
o fechamento desta edição.

Publicação da Santa Casa de Guaratinguetá sobre evento com participação da deputada Carla Zambelli, ao lado de Barros, Soliva e Yasumura


